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令和６年度 第３回 結城南中学校区新設校推進委員会議事録（要旨）  

 

○日  時   令和７年２月５日（水曜日）午後６時３０分から午後８時００分  

○場  所   結城市役所 １階 多目的スペース  

○出席委員   委員 小島 睦    委員 塚田 裕史   委員 立川 博敏  

委員 上野 豊    委員 川島 敬一    委員 渡邉 孝典  

委員 海老根 健治  委員 仲見川 有紀子 委員 井上 德伸  

委員 坪野 広孝   委員 平塚 隆志   委員 石﨑 裕子  

委員 出山 佑香   委員 石川 昌弘   委員 大島 茂男  

委員 松浦 英修   委員 鈴木 翔太   委員 山中 淳一  

委員 五十嵐 隆   委員 栗原 隆雄   委員 稲葉 敏次  

委員 野村 勇    委員 古澤 一明  

○教育委員会事務局  

        教育長  黒田 光浩  

教育部長 大木 博  

学校教育課長 福井 恵一 課長補佐兼小学校新設推進係長 和泉田 真  

主事 石川 司 学校再編コーディネーター 杉本 尚志  

ICT 教育コーディネーター 田村 俊之 参事兼指導課長 湯本 勝洋  

会計年度任用職員 遠藤 優子  

 

●次第  

０ 教育長あいさつ  

１ 開会  

２ 委員長あいさつ  

３ 議事  

（１）専門部会幹事長から 

（２）各専門部会からの報告 

（３）今後の方向性及びスケジュールについて 

（４）その他 

４ その他 

５ 閉会 
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〇要旨 

０ 教育長あいさつ 

・小島委員長をはじめ皆様には一年間大変ご尽力をいただき感謝申し上げる。この魅力あ

ふれる新設校で育った子どもたちが、伸び伸びと成長し 10・20 年後には結城市の中心とな

って活躍している姿を思い浮かべていただき、私たち大人が全力で支援していくべきだと

常々考えている。今後とも皆様のご支援ご協力をよろしくお願いしたい。 

 

１ 開会 

 

２ 委員長あいさつ 

・教育がどうあるべきか、どういう教育を目指すべきか委員の皆さんの頭の中でイメージ

が出来上がってきていることと思う。時間をかけるだけでなく、様々なアイデアや工夫が

必要になってくる。各部会からの報告をもとにご協力いただきたい。また、8 月には明野

五葉学園の視察でお世話になり、興味深く視察させてもらった。結城市の新しい学校の姿

をイメージしながらご意見をいただきたい。 

 

３ 議事 

（１）  専門部会幹事長から 

・結城南中学校では小学校との交流事業として乗り入れ授業を展開した。  

・小中一貫教育を進めていく手立てができたと思っている。 

・小中一貫教育により業務量の増加を懸念する声もあるが、本校の若手からも、小中一貫

教育の必要性を把握できたという声が上がっている。 

・教職員の資質向上と、小中一貫教育の 9 年間の学びの連続性を構築していきたい。 

 

（２）  各専門部会からの報告 

【地域連携部会】 

・開校年度延期に伴うスクールバスの運行案の見直しについて 

・スクールバス「利用のしおり」と「利用の約束」については次年度以降の検討 

 

【学校運営部会】 

・小中一貫教育推進プランについて 

・新設小学校の教育目標について 

・新設小学校のグランドデザイン案について 

 

【教育課程部会】 

・「結城みらい科」の検討について 

・テキスト型プログラミング学習について 

・ふるさと学習について 

 

【学校生活部会】 

・生活の決まりに関する検討について 
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・統合校 5 校合同の宿泊学習について 

 

【施設整備・予算部会】 

・開校年度延期に伴う変更事項の確認について 

 

（３）  今後の方向性及びスケジュールについて 

【事務局説明】 

・これまでの経緯として、結城市議会において、令和 6 年 6 月 11 日に結城南中学校区新設

校に関する特別委員会を設置し、調査を進めていただき、令和 6 年結城市議会第 4 回定

例会にて提言を付して報告書が提出されている。また、結城南中学校区新設校の速やか

な統合を求める請願が 1,532 筆の署名とともに市議会に提出され、同定例会にて賛成多

数で可決されている。 

・令和 7 年度当初予算に 3 箇年の継続費により、学校建設予算を計上し、令和 7 年第 1 回

定例会で予算の審議予定である。 

・予算の可決後は、4 月に国の補助金申請を行い、7 月頃に交付決定を受けた後、9 月頃に

入札を執行し、業者と仮契約を締結。その後 10 月頃の臨時議会で議決を経て本契約とな

る予定である。 

・学校建設の工事期間は令和 9 年 7 月頃までの約 22 箇月間を要する工事となる予定であ

り、令和 9 年 12 月までには外構工事等を終了し、令和 10 年 4 月の開校を予定している。 

・新設校図面及び模型を用いての説明 

 

【意見】 

・新設校の校舎がグラウンドの西風を防ぐ計画になっていたと思うが、西側道路の方にも

防風林のような植栽計画があると良いと思う。 

・中学生の利用も可能な施設ということだが、教室は狭くないか。 

・太陽光パネル等の設置計画はないのか。 

・中央廊下はもっと広かったと思うが変更等があったのか。 

・災害発生時の避難経路はどのようになっているか。 

・ふるさと学習の際に畑はどうするのか。学校の敷地内に設置するのか。また、田んぼを

使う授業もあるのか。 

・現在江川北小学校では、校庭の花壇やバケツで育てている。来年度は近くの田んぼを借

りて行うことを予定している。 

・保護者の方から「校舎が先なのか、それとも統合が先なのか」という意見があるが、市

の意向としては「統合は校舎ができてから」という考えか。 

・建物の建設が始まった後に、不測の事態等で開校が間に合わないとなった場合、令和 10

年度の統合が無くなることもあるのか。 

・令和 7 年度予算が次の議会でとおらなかった場合、今検討している内容は、一度御破算

なのか、それとも予算規模の縮小等を検討した上で統合を目指していくのか。  

 

【意見に対する事務局の回答】 

・植栽等については外構工事になってくる。建設工事が令和 7・8・9 年度、外構工事が令
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和 9 年度を予定しており、今後検討していくので参考とする。 

・中学生の使用を想定した広さの作りとなっている。近い将来、中学校を建て替えるよう

な時期が来た時に仮設校舎が必要になってくると思うが、そのときの仮教室として小学

校の校舎も使用できるので、最小限の工事費で済むと考えている。 

・太陽光パネルを設置する計画はないが、ペアガラスや全熱交換器等を採用し、エコスク

ールのような形で省エネ計画になっている。 

・当初の計画では 4ｍ幅の廊下になっていたが、建設費の圧縮ということで、建築基準法

の最低限の幅として 2.3ｍ幅になっている。 

・避難経路については二方向で考えているので、2 階からの避難は南北の階段 2 カ所の他

に、東側に外通路があるので、そこを通って外階段から下へ避難することが可能である。 

・畑を所有することは難しい。農家の方と連携し新設校周辺の畑を借りて協力してもらう

ようになると考えている。また、田植え体験についても、農家の方に協力いただいて行

うことになると考えている。 

・これまでの検討の過程で、統合して新設校舎を結城南中学校の敷地内に建設し、小中一

貫教育を実施するという考えのもとで進めてきた。従って、新設校舎と統合はセットで

行いたいと考えているので、令和 10 年度の開校に、建物も統合も同時にできるように進

めて行きたいと考えている。 

・仮に建物の工期が伸びてしまって令和 10 年の開校に間に合わないとなっても、それに

よって統合を遅れさせるわけにはいかないので、令和 7 年度に建物の予算がとおり、事

業が開始となれば、令和 10 年の開校というのは守っていきたいと考えている。 

・仮に令和 7 年度の予算がとおらなかった場合は、御破算にはならず、議員等の意見、原

因を検討し、どのような対応としていくかを推進委員の皆様に相談していきたいと考え

ている。 

 

（４）  その他 

【意見】 

・スクールバスのロータリーを図面化するにあたってのシミュレーションについて、バス

のサイズや動線等どのように検討したか。 

 

【意見に対する事務局の回答】 

・スクールバスについては、現在 12 台で考えている。基本的なバスの型については、中型

バスとマイクロバスを混合して 12 台としている。その大きさも含めた形で、ロータリー

に設けた 3 つの車線に 12 台が一度停車をするということは、設計上確認はとっている。

子どもたちの乗降や、細かいルールについては、この形をもとにしてこれからシミュレ

ーションをかけたいと思うが、カーブになっているところもあるので、交通の安全対策

についても、今後この形で問題ないということになれば、警察等への要望や対策を実施

していき、令和 10 年の開校までには、きちんと安全性を確保するという形で進めていき

たいと考えている。 

 

４ その他 

【事務局説明】 
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・令和 7 年結城市議会第 1 回定例会において新設小学校の建設に係る予算を審議いただく 

こととなっているので、審議状況や動向等については、委員の皆様にも随時お知らせさ 

せていただく。 

・新年度の推進委員会は令和 7 年 6 月頃の開催を予定しているので、日程調整を引き続き 

ご協力いただくとともに、役員変更等による引継ぎなどについては各委員にお願いした  

い。 

 

５ 閉会 


